

Los seis sobrevivientes fueron recibidos en el Hangar Presidencial

POR GABRIEL XANTOMILA

La mañana de ayer regresaron a México las seis personas sobrevivientes al ataque aéreo de fuerzas de seguridad en el desierto de Egipto; mientras las ocho restantes que perdieron la vida serán repatriadas en los próximos días.

En el Hangar Presidencial, la Secretaría de Salud, Mercedes Juan López, destacó que los heridos se encuentran en condiciones de salud delicadas pero estables, mismos que fueron trasladados al Instituto Nacional de Rehabilitación para su valoración y atención médica.

También se aclaró que no hay ninguna persona herida de bala; son lesiones de esquirlas que tienen en la piel o quemaduras que recibieron, pero no hay ninguna herida de bala, se dijo.

El avión presidencial en el que viajó la Secretaria de Relaciones Exteriores a Egipto, Claudia Ruiz Massieu, en apoyo a los mexicanos que sufrieron ataque aéreo, aterrizó a las 07:45 horas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, con la funcionaria regresaron seis de los personas que resultaron lesionadas, sus familiares, así como la titular de Salud, Mercedes Juan López.

Los restos de las personas que fallecieron durante el ataque por fuerzas de seguridad en el desierto de Egipto, serán repatriados en los próximos días.

Al Hangar Presidencial también ingresaron ambulancias militares y de la Secretaría de Salud para trasladar a los heridos a hospitales y comenzar sus valoraciones médicas para seguir con los tratamientos.

Por su parte, la secretaria de Salud, Mercedes Juan López, detalló que los heridos se encuentran en condiciones de salud delicadas pero estables, al tiempo que agradeció a la Secretaría de la Defensa Nacional y al jefe del Gobierno del DF, por el apoyo y traslado de los pacientes con ambulancias aéreas equipadas, así como a los médicos, enfermeras y paramédicos.

Los heridos fueron trasladados al Instituto Nacional de Rehabilitación, donde fueron internados para su valoración médica; cinco personas del sexo femenino y otra del sexo masculino.

Mercedes Juan dijo que el Instituto Nacional de Rehabilitación cuenta con el Centro de Investigación y Atención de Quemados, pues algunos de los heridos tienen quemaduras y también para la atención inmediata pues uno de ellos presenta fractura de fémur expuesta.

En el instituto Nacional de Rehabilitación los heridos tendrán la atención inmediata que requieren; el INR cuenta con la atención de quemados con la más alta tecnología y personas altamente capacitadas.



Fecha 19.09.2015	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------



EL PRESIDENTE Enrique Peña Nieto visitó a los heridos en el Instituto Nacional de Rehabilitación.